

opusdei.org

# Plus d'une demie heure sans réagir

Rafael M.G.

6 fév. 2011

J'ai été hospitalisé pour une appendicite. Vers six heures du matin, le silence était presque total au service des urgences de cette clinique privée de Madrid. Dans ce silence, on a entendu les cris désespérés d'un jeune papa qui arrivait au pas de course dans le box des urgences infantiles avec un enfant de 3 ou 4 ans, à moitié nu.

- S'il vous plaît, quelqu'un qui m'aide  
!!!

disait ce père qui courrait en pyjama  
et en mocassins.

- Ça fait plus d'une demie heure qu'il  
ne réagit pas!

Et il donna son enfant à une  
infirmière.

J'ai commencé à prier saint  
Josémaria tandis que les infirmières  
et la doctoresse de garde tâchaient de  
rendre la vie à cet enfant. J'ai  
entendu trois fois le défibrillateur  
avant d'achever ma prière. J'en étais  
à la deuxième prière de l'image  
quand j'ai entendu nettement le  
sanglot de cet enfant. J'ai pleuré moi  
aussi en rendant grâce à Dieu.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
dev.opusdei.org/fr-be/article/plus-dune-  
demie-heure-sans-reagir/](https://dev.opusdei.org/fr-be/article/plus-dune-demie-heure-sans-reagir/) (9 août 2025)